



## DÉCLARATION DE CHRISTIAN LAGE

Jeudi 21 décembre 2017

### **DÉCLARATION DE CHRISTIAN LAGE, Secrétaire Fédéral FNEC-FP-FO, au CTM du 20 décembre**

« Ces mesures ravivent toutes nos inquiétudes.

Si le différentiel est positif, 15 académies perdent des moyens. Elles correspondent souvent à celles qui ont un taux d'orientation plus élevé vers l'enseignement professionnel (Lille, Nancy, Guadeloupe, Martinique...)

Cela nous inquiète car nous savons que trop souvent l'enseignement professionnel sert de variable d'ajustement et notre secteur perd des élèves alors qu'il y a bien surorientation en seconde générale ou technologique. Cela risque d'accentuer encore le regroupement en enseignement général.

Cela n'augure pas du meilleur pour le mouvement des PLP alors que celui-ci est bloqué.

Cela stigmatise les Caraïbes avec la Guadeloupe et la Martinique sinistrées où le climat va encore se réchauffer. Ce sera ressenti comme inacceptable et injuste par rapport à leur situation d'enseignement très difficile. Cela nous inquiète encore plus alors que la valorisation de l'enseignement professionnel est la deuxième priorité du ministère de l'Éducation nationale et qu'une consultation est en cours. La répartition des moyens dans les académies sera regardée avec attention car elle préfigurera les intentions réelles du ministère de l'Éducation nationale et le devenir de l'enseignement professionnel. »